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M Ú S I C A

Daddy Yankee resalta haber
logrado uno de sus deseos:
grabar con Marc Anthony

FOTO 1 DE 1 Daddy Yankee y Marc Anthony.

San Juan. El reguetonero puertorriqueño Daddy Yankee dijo que su
colaboración con Marc Anthony en el tema "De vuelta pa' la vuelta", marcó uno
de sus deseos de grabar una canción de salsa al estilo de los tiempos de Las
Estrellas de la Fania, famosa orquesta que se distinguió en la época dorada del
género.
FUENTE:  EFE

El tema y vídeo musical de "De vuelta pa' la vuelta", lanzado el pasado
jueves, fusiona la salsa con el género urbano en una colaboración
inesperada entre ambos artistas.

"Uno de mis deseos era grabar una salsa como la de los tiempos de La
Fania. Qué mejor satisfacción para un artista que grabar con alguien que
uno escuche y lo tenga en su 'playlist' (listado de canciones)", expresó
Daddy Yankee en un comunicado de prensa difundido este sábado por
sus representantes.

La canción fue escrita por Daddy Yankee, Marc Anthony y Edgar Barrera,
y producida por el multiganador de premios Grammy, el músico
puertorriqueño Sergio George.

"Por mucho tiempo quería demostrar ese lado musical que algunas
personas desconocían de mí, y qué mejor que ir de la mano del maestro
Sergio George y un salvaje como Marc", resaltó Daddy Yankee,
autodenominado "El jefe" del reguetón.

"Marc es un ícono de nuestra música latina. Entrar a su mundo tropical y
ser parte de esa magia, siempre estuvo en mi 'bucket list' (lista de cosas
que hacer antes de morir)", agregó el veterano reguetonero.

El artista boricua, a su vez, explicó que la visión de "De vuelta pa' la
vuelta" "fue traer algo refrescante, poder colapsar el mundo de la salsa
con el reggaetón en sus esencias más puras para que la canción tuviera
su propia identidad".

"Esto es salsa de callejón, rumba de barrio con mucha clase pa' prender
la Navidad", apuntó.

Marc Anthony, por su parte, admitió que "hace mucho tiempo que
deseábamos trabajar juntos", y �nalmente lo lograron.

"Esta colaboración fue muy especial para mí, porque tuve la experiencia
de ver a Yankee sumergirse totalmente en mi mundo tropical", sostuvo el
seis veces ganador de premios Grammy y Latin Grammys.

El artista tropical, a su vez, resaltó además a Daddy Yankee porque "ha
hecho historia en el género que representa, y ahora tenemos la
oportunidad de unir nuestras voces en este tema que está lleno de
elementos musicales que celebran nuestra cultura y que nos dan la
oportunidad de representar nuestra raza latina en todas partes del
mundo".

El lanzamiento de "De vuelta pa' la vuelta" llegó varios días después de
que Daddy Yankee presentase la primera parte de su histórica serie de
conciertos en Puerto Rico, "Con Calma Pal Choli", que tuvo lugar en el
Coliseo de Puerto Rico del 5 al 29 de diciembre de 2019, con 12 fechas
completamente vendidas.

En el marco de esta celebración, presentó a su público "DY2K20", una
producción de su concierto en vivo en todas las plataformas digitales y
en YouTube, dividida en tres partes.

La primera parte se presentó el 4 de diciembre, logrando más de 1,2
millón de espectadores en la primera hora.

La segunda parte se estrena este sábado.

 

M Ú S I C A

“¿Cómo nacen las canciones?”:
Concierto al aire libre en el
patio del ICPA

FOTO 1 DE 1 Julia Peroni es una de las artistas que se presentará en el Patio del ICPA.

Este sábado 12 de diciembre, a las 19:00 se llevará a cabo el festival “¿Cómo
nacen las canciones?”, en el patio del Instituto Cultural Paraguayo Alemán-
Goethe Zentrum (Juan de Salazar 310 casi Artigas), con presentaciones
musicales, ilustraciones en vivo, entre otras actividades.

El festival consta de dos partes, en la primera, tendrá lugar la Música
Instrumental Paraguaya, de la mano de Sixto Corbalán (arpa paraguaya)
y Pedro Martínez (guitarra), representantes de la generación actual de
músicos que buscan en sus composiciones y arreglos una nueva
sonoridad de la música paraguaya teniendo como eje principal los
instrumentos tradicionales del país, el arpa y la guitarra.

El repertorio, en su mayoría autoral, parte de Polcas y Guaranias y se
revela en versiones frescas y dinámicas con una rica diversidad rítmica y
armónica.

En la segunda parte, Guarania, Bossa Nova, Jazz, y temas propios de Julia
Peroni, Giovanni Dominguez e Ivo Sooma (10), quienes ofrecerán música
en vivo desde tres perspectivas; inter-generacional, de género, y
estructura, con un hilo conductor que es la conexión a la música.

El concierto se inspira en el camino que recorren las personas para
convertirse en músicos o cantantes, y en la forma en que les
nacen/llegan las canciones. Nos inspiran las preguntas: ¿Cómo llegan
las canciones a ser canciones? ¿Cómo llega un cantante a ser cantante?
¿Cómo llega un/a guitarrista a ser guitarrista? ¿Cómo es el camino?

Prácticamente todas las personas desde temprano se sienten atraídas
hacia una expresión artística ejecutándola de alguna manera para sí o
para otros. El arte siempre está presente, lo veamos o no.

El evento contará además con ilustraciones en vivo con Pame Lugo,
graduada en diseño industrial y con estudios de dibujo y pintura desde
temprana edad. Es ilustradora independiente.

El acceso es gratuito, con capacidad para 100 personas. Los que no
puedan asistir de manera presencial podrán seguir la transmisión en
vivo del concierto desde la fan page de El Granel.

El evento está organizado siguiendo todos los protocolos sanitarios
vigentes para este tipo de actividades, como por ejemplo, la desinfección
y toma de temperatura al ingreso, y la distancia mínima entre núcleos
familiares. La organización pide no olvidar tapabocas.

La iniciativa es una realización de Pili Ortíz Producciones, impulsada por
El Granel y el ICPA/ Goethe Zentrum con el apoyo de Teatro Rec, en el
marco de “Calle Cultura 2020”. La misma es posible gracias al Fondo
Internacional de Emergencia de la O�cina Federal de Asuntos Exteriores
de Alemania, el instituto Goethe, y otros socios.

 

M Ú S I C A

Cristian Castro: "Querría cantar
con Daddy Yankee, Maluma o
Julieta Venegas"
México. El cantante mexicano Cristian Castro se encuentra enérgico y con
ganas de que termine la crisis del coronavirus para crear un "discazo", al
asegurar este jueves en conferencia de prensa que le encantaría colaborar con
artistas como Daddy Yankee, Maluma o Julieta Venegas.
FUENTE:  EFE

"Me gustaría cantar con Daddy Yankee, con Yandel, con Bad Bunny o
Maluma porque son gente muy vitalizada. Voy a tratar de hacer muchos
'featurings' (colaboraciones)", indicó el hijo de la actriz Verónica Castro.

"Es la tendencia ahora, me gustan mucho todos los ritmos que hay ahora
y se unen perfectamente a lo que yo hago, no me parece un cambio tan
drástico", añadió.

Sobre el trabajo de su compatriota Venegas, dijo que cayó "en un trance
magnético muy lindo", y alabó su discreción y "enigma", por lo que le
encantaría cantar y lograr una gran "expresividad" junto a ella.

El cantante de icónicos temas como "Azul" o "Lloviendo estrellas"
ofrecerá un concierto el próximo 27 de diciembre en el que repasará sus
éxitos, presentará sus nuevas canciones -entre las que se encuentra
una que coquetea con el género urbano- y honrará a sus admirados José
José y Juan Gabriel.

Ambos artistas, fallecidos en 2019 y 2016 respectivamente, son grandes
referentes para Castro, quien ya les dedicó varios homenajes e incluso
discos, y explicó que siempre es buen momento para celebrar su música.

"Vi crecer y triunfar a estos cantantes. Yo me quiero mimetizar con ellos,
quiero ser parte de su estela y ojalá pueda lograr una estela tan grande y
tan bonita como ellos", dijo.

Para él es importante que los artistas jóvenes y baladistas miren hacia
ídolos como ellos, que en el caso de Castro le ayudaron a rea�rmar que
estaba en el buen camino por encontrarse dentro de un género que,
aunque no pasa por sus mejores momentos, "siempre va a revivir".

Y otro de los ídolos que se convirtió en amigo de Castro fue Diego
Armando Maradona, fallecido el pasado 25 de noviembre causando gran
conmoción en todo el planeta y no solo a los más futboleros.

"Diego Armando fue a varios de mis shows y pude ver a una persona
maravillosa, muy cálida y muy dulce. Me invitó a su programa de
televisión y fue maravillosa la experiencia, la mejor experiencia de mi
vida poder estar con una leyenda tan fuerte", dijo el cantante
emocionado.

En una ocasión cantaron juntos "Azul" y contó que en una ocasión
incluso fue a verlo a Italia con su madre Verónica Castro, por lo que
aunque insistió que aunque las personas de ambientes como los suyos
pueden tener "tambaleos", lo importante es "quedarse con lo mejor de
Maradona".

Y como a Maradona, Castro perdió a su padre, Manuel "El Loco" Valdés el
pasado 28 de agosto y a la que fue la persona que más amó en la vida,
dijo, su abuela Socorro Castro, el pasado 24 de abril.

Es por esto y por las di�cultades que atraviesa el mundo debido a la
covid-19 que el artista se ha sentido triste y preocupado, pero aseguró
que guarda toda la energía y ganas acumuladas este año para hacer un
"disco infalible y contundente".

 

A R T E

Muestra Fotográ�ca en la
apertura del #AsuJazz2020
Este viernes 11 de diciembre a las 18:00, en la plazoleta de la Costanera de
Asunción, tendrá lugar la inauguración del festival Asujazz con la exposición
fotográfica sobre las mujeres que hacen honor al género.

En las consecutivas ediciones del mayor Festival de Jazz del Paraguay,
fue creciendo paulatinamente la presencia de grandes artistas que se
fueron adueñando de los escenarios dándole esa elegancia que
caracteriza al género femenino.

Poderosas interpretaciones se adueñaron de sentir del público del Jazz
asunceno, constituyéndose en condimento insustituible del Assujazz.

La exposición nos muestra a destacadas representantes del Jazz, que
brillaron en las anteriores ediciones de este renombrado festival.

Quienes visiten la muestra tendrán la oportunidad de disfrutar de mucho
jazz desde las consolas y por momentos con interpretaciones en vivo.
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Marc Anthony
lanza nuevo
sencillo y
video ...
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Karol G y
Daddy Yankee
lideran la
Semana d...
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Daddy Yankee,
Residente y
Kany García
recl...
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Daddy Yankee
lanza refresco
con sabor
insp...

 


